

# 筑波研究学園都市研究所・大学関係9条の会

## 準備(会)ニュース

NO. 2 2005. 11

名称：筑波研究学園都市研究所・大学関係9条の会

郵便振替口座番号：00120-4-501101

発行責任者：茅野徳治：TEL / FAX 029-857-6593

〒305-0023 つくば市上の室 1829-1

「筑波研究学園都市研究所・大学関係9条の会」の呼びかけ人総会・設立総会への出席要請に対して、多くの方から出欠のハガキが返送されてきました。その中には9条の会に対する激励や運営に対するご意見など、憲法9条を守ろうという熱い思いが込められているものばかりです。

その一部をご紹介いたします。

### 九条の会に対するご意見など

(順不同)

吉田 尚さん

「筑波研究学園都市研究所・大学関係9条の会」設立のお知らせをいただき、心強く思います。先日、ファクスで申し上げた理由で「つくば」での活動に参加できませんが、設立総会のご成功を願っています。神奈川でも「九条科学者の会かながわ」設立総会を11月22日、「九条神奈川の会」設立総会を11月2日開くことになりました。11月は九条のラッシュとなりました。

入江良三郎さん

もうあまり余命のない私達が子孫に残せる最大のものが平和です。死ぬまで頑張りましょう。

神谷義紀さん

当日は九州に行っています。九条は何としても守らねばならないと思います。

村上 毅さん

あいにく別の行事と重なり出席できません。皆様によろしくお伝えください。

大竹昭郎さん

設立総会おめでとうございます。賛同者が全国に散らばっているでしょうから、限られた予算でこれらの活動に工夫が必要だと思います。ひとつ的方法として、電子メールで「通信」を出してはどうでしょうか。メールアドレスのない人には郵送とします。そして、事務局は「通信」をつくる前に何人かの賛同者に電子メールまたはハガキで原稿を頼みます。(書くのがおっくうな人には無理強いしない)「通

信」には全国的な「九条の会」の活動も知らせます。事務局にはご苦労かけますが、電子メールなら金かかりません。情報交換は大切だと思います。ときにはカンパの呼びかけも。

山田 実さん

残念ながら9/11から不在です。帰国が12月初旬ですので、失礼します。それ以後初夏まではつくばにあります。お力になれず申し訳なく思います。

安田 隆さん

10月下旬よりみさと協立病院に入院しておりますので、残念ながら欠席します。終戦時は小学6年で、戦争のさまざまないやな想い出、平和の大切さを絶対に死守していきたいです。元の電総研にもまだまだ賛同者はいるはずですし、声を大きくしていきましょう。12月中旬には、順調に行けば退院の予定ですし、頑張っていきたいと思っています。

小野田義人さん

11、12日と東京で泊まりがけのクラス会が開かれ、それに参加します。次の会合には出席します。盛況な集まりになることを祈念します。

緒方章宏さん

憲法改正の流れが急です。何とかその流れに歯止めをかけなければならないと思います。

知野隆二さん

先日は九条の会についての御案内を戴きありがとうございました。返事が遅れて申し訳ありませんが、小生は当地での会に入っていますので貴会のご要望にはおこたえできませんのでよろしくお願い申します。どうぞご健闘の程を、わざわざ御案内いただきありがとうございました。

岸本俊二さん

仕事の都合で出席できません。肩書きを意識せず、現役の大学・研究所関係者の方々が参加できる（その参加を呼びかける）ようなやり方を見つけていきたいと思います。いかがでしょうか。

樋田幸夫さん

当日同会場で13時30分より高校同窓会茨城支部の幹事会に出席せねばならず、9条の会の設立総会には、残念ながら、3時頃から出席になるかと思います。

研究者、教育者としての特質を生かした「憲法9条を守る」活動を、全国の科学・研究・教育に携わる方々と連携して展開していきたいものです。

野津祐三さん

丁度旅行中ですので、盛会をお祈りしています。

横山敏彦さん

都合により出席できません。ご盛会を祈ります。

杉山浩さん

設立総会の成功をお祈りいたします。9条2項改正の企みを許さないために、各界、各分野、各地域における草の根の活動がますます重要さを増しています。活動が速く、広く燎原の火のように燃えあがることを期待し、祈っています。

柴原充さん

設立おめでとうございます。憲法9条はじめ、民主要の条項を守るため、力を合わせてたたかいましょう。

森川辰夫さん

近くにいながら何もできずに申し訳ありません。牛久市でも九条の会を何とかしようと、悪戦苦闘しているので、気持ちのゆとりが中々ありません。何もかも少数でやっているし、知らない人ばかりなので、苦労しています。つくばの会合にはなるべく遠慮しようと思っておりますが、この会はなんとかしなければならないでしょう。当日は何とか顔を出すつもりです。ただ、一緒に行く人を探しておりますので、また連絡します。

高松邦夫さん

ご連絡いただき、有難うございました。

山口雪雄さん

九条改憲のスピードが加速しています。私たちも広範な人々へ働きかけを急ぐ必要があります。頑張りましょう=

堀田博之さん

是非、大きな会に発展させましょう。

大井 玄さん

残念ですが、先約があり欠席します。

福永満雄さん

準備ご苦労様でした。立派な呼びかけ文となりました。盛会を祈ります。

増田善信さん

総選挙の結果、衆議院の議席の3分の2以上を改憲勢力が占めるようになり、憲法改悪の国民投票法案を審議する特別委員会もつくられました。憲法改悪の動きが急ピッチで進められています。まさに憲法9条を守る草の根運動の成否がためされる時です。この九条の会が研究者・大学関係者にふさわしい活動をすることを期待しています。私も微力ながら力を尽くす覚悟です。

松宮 漉さん

国内出張中につき、出席できませんので、よろしくお願ひ申し上げます。

山本千秋さん

事務局のご努力ご苦労様です。この運動の戦略的意義は現役の関係者の少なくとも4/3の方々から賛同を得ることだと思います。

丸山健人さん

戦争放棄だけなら第一次大戦直後不戦条約が結ばれたことがあるが、破られてしまった。戦力の不保持、交戦権の否認までかかげた憲法第九条は世界で最も先進的なものであることを強調しておきたい。

田中宗男さん

憲法9条を守るため闘いましょう。また、総会が成功することを心より願っております。今後もよろしくお願ひします。

長塩圭一さん

誠に申し訳ありませんが、当日は出席できませんので悪しからず。お世話戴いていることに感謝しております。

坂巻幸雄さん

懐かしい皆様に直接お目にかかるて、逆風の中でどうたたかい、生きぬいていくのか、よもやまをぜひ語り合いたかったのですが、あいにく当日は調査で三宅島に渡る予定が入っていて、それが叶いません。残念です。九条の会として、若い世代の方々との対話集会でも開けないでしょうか？戦災・集団疎開・食糧難などの話でしたら、できます。